

Warum
das
Lob
keinen
Wert
hat...



EINE FORTBILDUNG ZUM LOBEN
IN DER KINDERBEGLEITUNG



All about conflicts

Loben wird nach wie vor als wichtiges und positives Erziehungsinstrument in der Begleitung von Kindern angesehen. Und die meisten Menschen tun dies im Glauben ihre Kinder zu stärken. Tatsächlich fördert Loben aber das genaue Gegenteil: Das Lob macht Kinder abhängig von Bewertungen - das Selbstwertgefühl des Kindes leidet darunter und die Gelobten werden später im Leben weiter auf die Bewertungen von anderen Menschen angewiesen sein.

Die Fortbildung zum Thema erfolgt in drei Phasen:

1. Mittels biografischer Arbeit erforschen Sie ihre persönlichen Erfahrungen mit Lob und mit gelobt werden in ihrer eigenen Vergangenheit als Kind.
2. Auf dieser Basis untersuchen Sie dann, inwieweit das Loben Teil Ihres gegenwärtigen Alltags ist.
3. Gemeinsam suchen Sie mit den Teilnehmenden nach alternativen Umgangsweisen, die Ihnen ein gleichwürdiges, bewertungs- und gewaltfreies Miteinander ermöglichen können.

Sind Sie neugierig geworden?

Die Termine für kommende Seminare finden Sie auf meiner Website. Die Inhalte sind sowohl für Pädagog*innen, als auch für Eltern und Bezugspersonen geeignet. Gerne können Sie diese Fortbildung auch für Ihre Einrichtung buchen.

Weitere Informationen und Fortbildungsthemen auf meiner Website:

www.all-about-conflicts.org